
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site: https://www.reboucas.pr.leg.br       e-mail:secretaria.camreb@reboucas.pr.leg.br 

  
ATA DA 13ª. SESSÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS. Em 24 de outubro de 2023. Sob a 
proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão. A reunião foi 
presidida pelo Presidente Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior e secretariada 
pelo 1º Secretário Vereador Claudemir dos Santos Herthel. Aberta a sessão, 
o Presidente dispensou a chamada nominal tendo em vista a presença de 
todos os vereadores e, foi realizada a leitura do texto Bíblico pela vereadora 
Elizabete do Rocio Piani. Passou-se ao EXPEDIENTE: O Presidente colocou 
em votação a Ata: da 12ª Reunião Ordinária do 2º Período Legislativo de 
2023 realizada em 17/10/2023 sendo a referida Ata aprovada e assinada 
pelos Vereadores. Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: 
OF. Nº 152/2023/PCM ao Executivo Municipal encaminhando para sanção o 
Projeto de Lei aprovado na sessão ordinária do dia 17/10/2023. OF. Nº 
153/2023/PCM ao Executivo Municipal encaminhando as indicações 
aprovadas na sessão ordinária do dia 17/10/2023. OF. Nº 154/2023/PCM ao 
Banco do Brasil encaminhando comunicado sobre retenção de Imposto de 
Renda dos fornecedores da Câmara Municipal de Rebouças. OF. Nº 
155/2023/PCM Gerente Comercial da Sanepar senhor Valdinei Chimborski 
Lopes encaminhando comunicado sobre retenção de Imposto de Renda dos 
fornecedores da Câmara Municipal de Rebouças. OF. Nº 156/2023/PCM à 
Direção Comercial da OI encaminhando comunicado sobre retenção de 
Imposto de Renda dos fornecedores da Câmara Municipal de Rebouças.   
OFÍCIOS RECEBIDOS: OF. S/Nº do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 
Rebouças, solicitando as dependências do plenário da Casa para realização 
de reunião com os cooperados da COMDAFAR no dia 25/10/2023 das 
13h30min às 15h30min. OF. Nº 067/2023 da Associação das Câmaras e 
Vereadores do Oeste do Paraná – ACAMOP com CONVITE para o 10º 
Encontro de vereadores da ACAMOP de 07 a 10 de novembro de 2023 na 
cidade de Curitiba- PR. INDICAÇÕES: DO VEREADOR JADERSON LUIZ 
MOLINARI: Indicações nº 01 e 02/2023, ao Executivo Municipal, indicando e 
solicitando que seja realizado o protocolo junto à SEAB para liberação de 
recursos para pavimentação rural com pedra regular, sendo: 6 km na 
localidade do Barro Branco e 6 km na localidade do Marmeleiro (meia lua); ao 
Executivo Municipal, indicando e solicitando que seja realizado o protocolo 
junto à Secretaria de Esportes para liberação de recursos para aquisição do 
Meu Campinho, módulo society com grama sintética. Colocadas em 
discussão, o vereador proponente Jaderson Luiz Molinari cumprimentou a 
todos comentou as suas indicações e a importância das mesmas. O vereador 
Ricardo Carlos Hirt Junior também comentou a indicação nº 01/2023 do 
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vereador Jaderson Luiz Molinari. O vereador Claudemir dos Santos Herthel 
sugeriu que o pedido seja feito também ao Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER). Em votação, as indicações foram aprovadas por 
unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR: 
Indicações nº 08 e 09/2023; ao Executivo Municipal com encaminhamento à 
Secretaria Municipal de Agricultura, Meio Ambiente, Desenvolvimento e 
Serviços Rurais, indicando que seja consertada urgentemente a ponte de 
acesso à Comunidade do Salto que foi danificada com as chuvas; ao 
Executivo Municipal com encaminhamento à Secretaria Municipal de 
Agricultura, Meio Ambiente, Desenvolvimento e Serviços Rurais, indicando 
que seja realizada a limpeza e a construção de novos quiosques no Parque 
Ambiental Monge João Maria. Colocadas em discussão, o vereador 
proponente comentou as suas indicações e apresentou um vídeo sobre a 
situação da ponte do Salto afetada pela enchente. Em votação, as indicações 
foram aprovadas por unanimidade. Passou-se ao GRANDE EXPEDIENTE: 
Inscreveram-se para fazer uso da palavra os vereadores Jaderson Luiz 
Molinari, Claudemir dos Santos Herthel, Getúlio Gomes Filho e Laércio 
Antonio Cipriano. Após, por ordem de sorteio dos inscritos, os vereadores 
fizeram uso da palavra. O vereador Laércio Antonio Cipriano cumprimentou a 
todos. Falou que já deram início aos trabalhos de recuperação de pontes e 
bueiros afetados pelas chuvas. Disse que a empresa Sepac está colaborando 
na manutenção das estradas municipais que são utilizadas pela empresa 
para retirada de madeira. Destacou que o município de Rebouças foi o 
primeiro município da região a conseguir o certificado SUSAF - Sistema 
Unificado Estadual de Sanidade Agroindustrial Familiar, Artesanal e de 
Pequeno Porte e disse que a Administração Pública deve oferecer 
oportunidades aos produtores que desejam crescer. Comentou sobre a 
reunião da COMDAFAR sobre o Programa de Aquisição de Alimentos - PAA 
que será realizada amanhã no plenário da Casa e comentou alguns projetos 
que vêm sendo desenvolvidos no município. O vereador Getúlio Gomes Filho 
cumprimentou a todos. Falou sobre a resposta que recebeu do Departamento 
de Patrimônio sobre pedido de informações. Disse que não entendeu a 
resposta recebida e fez comentários sobre os bens dos quais pediu 
informações. Falou sobre o projeto de Lei 040/2023 do Executivo Municipal 
que foi aprovado na casa. O vereador Claudemir dos Santos Herthel prestou 
esclarecimentos sobre o levantamento patrimonial realizado em 2013 quando 
assumiu como Prefeito. Comentou e solicitou abertura de uma comissão para 
investigação dos fatos, pois, disse que não acha justo o seu nome aparecer 
como se tivesse sido um prefeito relapso à questão na época. Solicitou o 
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envio de ofício ao Executivo solicitando informações com os dados da 
empresa que realizou o levantamento patrimonial em 2013, bem como, do 
processo licitatório e solicitou que sejam prestadas informações sobre as 
concessões de mobiliários e imobiliários da época. Disse que a situação o 
deixa triste e solicita informações com as respectivas responsabilidades em 
relação ao assunto. O vereador Jaderson Luiz Molinari parabenizou a 
Secretaria Municipal de Saúde pela campanha de vacinação realizada no 
último sábado. Comentou a liberação do projeto e de recursos para a 
construção do mini-posto no Salto. Disse que não teve envolvimento com a 
liberação da escola local para ser utilizada como residência.  Falou que luta e 
batalha por recursos para o desenvolvimento e melhorias no município. O 
vereador Ricardo Carlos Hirt Júnior falou da concessão da escola para 
moradia. Fez explicações para o vereador Getúlio Gomes Filho em relação 
ao PL 040/2023 e esclareceu que o processo legislativo ocorreu de forma 
correta. Comentou sobre a etapa do evento de ciclismo Rota das Colônias 
que será realizado no dia 29/10 no município e destacou alguns eventos 
importantes que vêm sendo realizados. Falou que serão feitas visitas ao 
Centro de Processamento de Produtos (CPP) e ao novo Centro Municipal de 
Educação Infantil (CMEI) que estão em construção. Encerrado o grande 
expediente, passou-se à ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI Nº 047/2023 
do Executivo Municipal, cuja súmula: “Estima a receita e fixa a despesa do 
município de Rebouças para o exercício financeiro de 2024”. O projeto 
encontra-se nas comissões permanentes da Casa. PROJETO DE 
RESOLUÇÃO Nº 004/2023 da Mesa Executiva, cuja súmula: “Altera o § 4º do 
art. 103 e o §1º do Art. 108 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Rebouças, e dá outras providências”. Colocado em discussão e deliberação 
em 2.ª votação, o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado para 
PUBLICAÇÃO. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se à EXPLICAÇÃO 
PESSOAL: Inscreveram-se para a explicação pessoal os vereadores 
Jaderson Luiz Molinari, Claudemir dos Santos Herthel, José Junior 
Massoquetto, Getúlio Gomes Filho e Laércio Antonio Cipriano. Por ordem de 
sorteio dos inscritos, os vereadores fizeram uso da palavra. O vereador 
Laércio Antonio Cipriano comentou sobre a compra de peixes. Falou que foi 
cadastrado um projeto para pavimentação asfáltica no interior de 3 km. Disse 
que alguns bens são comprados em nome das entidades  e que 
possivelmente seja por isso que não constam no patrimônio do município. 
Explicou que os bens em sua gestão só aumentaram. O vereador Getúlio 
Gomes Filho pediu desculpas ao vereador Claudemir dos Santos Herthel. 
Disse que conversou com o prefeito sobre pavimentação asfáltica de ruas da 
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cidade. Falou que não pode existir concessão de 15 anos para uma 
associação sem existir bens patrimoniais e frisou que é inaceitável a 
situação. Comentou a situação de emendas e também sobre um vídeo em 
defesa dos fumicultores. O vereador Jaderson Luiz Molinari comentou sobre 
a questão dos produtores de tabaco apresentando fotos das discussões em 
Brasília. Falou da importância da representatividade realizada pelos 
deputados junto à causa e falou da importância de projetos para 
diversificação de produtos para a agricultura familiar. O vereador Claudemir 
dos Santos Herthel pediu o envio de ofício ao Executivo solicitando o 
processo licitatório que contratou a empresa que realizou o levantamento 
patrimonial do município em 2013, informações sobre a concessão de móveis 
e imóveis ao CPP e para a Associação das Mulheres do Marmeleiro, bem 
como, pediu informações sobre os bens patrimoniais servíveis e inservíveis 
da Secretaria Municipal de Agricultura desde o ano de 2008. Solicitou que 
sejam feitas visitas pelos vereadores na rodoviária e em outras obras do 
município. O vereador José Junior Massoquetto cumprimentou a todos, 
agradeceu o presidente por poder presidir a sessão passada e pediu 
desculpas se houve alguma falha. Comentou como foi a etapa do 
Campeonato Municipal de Pesca realizado no fim de semana. Falou que 
eventos trazem desenvolvimento econômico e social para o município e 
convidou todos para participarem da segunda etapa do campeonato. A 
vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos. Agradeceu aos 
secretários pelos serviços que foram realizados na semana. Fez pedidos 
para manutenção de estradas. Parabenizou o vereador Jaderson Luiz 
Molinari pela conquista da obra do mini-posto na comunidade do Salto. Disse 
que trabalha pelo povo e pelo bem da população. Comentou a importância 
dos projetos desenvolvidos no município para aquisição de alimentos da 
agricultura familiar para serem servidos na merenda escolar. O presidente 
vereador Ricardo Carlos Hirt Junior comentou a importância dos debates no 
processo democrático. Apresentou um vídeo em defesa dos produtores de 
tabaco e disse que as informações são um alento aos mesmos. Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente encerrou a presente 
sessão e convocou os vereadores para a próxima Reunião Ordinária que 
será realizada em 31/10/2023 no horário regimental. Para constar, lavrou-se 
a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente assinada. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em 24 de outubro de 
2023. 
 
CLAUDEMIR DOS SANTOS HERTHEL ___________________________ 
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ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
GETÚLIO GOMES FILHO     ____________________________________ 
 
JADERSON LUIZ MOLINARI______________________________________ 
 
JOÃO KOZAK_______________________________________________ 
 
JOSE JUNIOR MASSOQUETTO __________________________________ 
 
LAÉRCIO ANTONIO CIPRIANO__________________________________ 
 
MÁRCIA APARECIDA DE FREITAS PIANARO________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR________________________________ 

 
 


